



Sehr geehrte Damen und Herren,

auch ich stelle mir die Frage, warum die Bürger der Politik vertrauen sollen, wenn die Politik nicht den Bürgern vertraut. Ich bitte Sie daher inständig, den offenen Brief der Piratenpartei Deutschland zu beantworten.

Mit freundlichen Grüßen

P.S. Falls Ihnen der Brief nicht mehr vorliegt, finden Sie ihn auch hier:

<http://piraten.in/offenerbrief>

Bild unter CC-BY Gregor Fischer - Design CC-BY Oliver Schönemann

Bundesregierung der
Bundesrepublik
Deutschland

11044 Berlin

Freimachen
zum Andern